
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 19 人

報告内容

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 要 産業観光

済 不要

議会報告会報告書

　平成　25　年　5　月  11　日（土）　　　　１６ 時　００ 分　～  １８　時 ００ 分

　　　　中央公民館

出席議員

田村　耕作 小久保　光雄 大嶋　一生

山越　一治 三好　國章 福田　悦子

　別紙のとおり

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

田村　耕作 田村　耕作

全　員 大嶋　一生　　福田　悦子

⑤ 風疹ワクチンの助成は。

⑥ 放射能関連・・・

◎日光の会場で、放射能の意見は出されたのか。

◎除染の対策費はどうなっているのか。

◎１８歳未満の家庭の除染を強制的にする考えは。

◎ホールボディーカウンターを市に設置する考えはないの

か。

◎食品の簡易測定器を各公民館にあってもよいのでは。

◎食品の簡易測定器を各公民館にあってもよいのでは。

⑦ 放射能対策への市の対応は弱い。長年の影響は分から

ないので、若い人からもバックアップしてほしいとの声もあ

る。議員も神経質になってほしい。

⑧ 放射能汚染数値に対して、議会としてどう関心をもってい

るのか。

① 本庁舎の建て替え・・・駐車場からすぐに入れるように。

耐震審査も。市民が来るところは、ワンフロアーにしてほし

い。

② 二社一寺バリアフリー化を。６月１２日に特別支援学校が

車いすで見学に来るので、議員も見てほしい。

③ 観光協会の合併で、４つの協会の役割は。合併での弊害

はないのか。

④ 子どもたちの教育・・・補助教員の待遇や補助教育への

議会の考え方は。

⑨ 議員定数削減では、減らすことが良いこととは思わない。

足尾や栗山などは、ますます見捨てられる。減らした場合の

対応は。自治会に対する思いがあれば大丈夫。都市部から

の立候補が出てくると、群部からは立候補がなくなる。条例

の中に入れ込めばいいのでは。

⑩ クリーンセンターの飛灰保管、現在の２棟が満杯になっ

たら分散化してほしい。

⑪ 少子高齢化の速度が速く深刻な問題である。空き店舗が

目立ち、その対策は。



済 不要

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

平成２５　年　５　月　　日

代表者 田村　耕作

⑫ 中心市街地活性化は、市民のためか観光客のためか？

合併後一番大きな事業で、市民の税金を使うのに、自治会

などへの説明不足。市民のためのプールつき健康センター

のほうが、街中が活性化する


